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Va Je He'Tl'\0$0 10 de agosto del 2023 

CERTIFICACIÓN NRO. 15 
GADPRVH-JPP-S0-15-2023-08-1 O. 

I o "11roKn1::i sec-etose del Gobierno Aulónomo oescereceoec l'orroqu o 11u,ol Valle 
ormo50 CUTIFICA QUli; Lo Ju-.!o Porroqu,ol en SESIÓN ORDINARIA N.• 1.S. ceetxcoo el 

10 de ogo5fo de 2023. RESOIVIÓ: A rrcvés de vorcoce orchncrlo oc u-ionirr«:loo. 
A,1o&Alt rreocoie resolvcón los �on1os p1.ml05 

1te1oluc1Ón Nro. -44 GADPll:VH·Jl'P-S0-15-2023-08-10: El c,,_po Leg:slotvo del Gcb,emo 
Pcrtoqujol Valle Hermoso. CONCLUYE y RESUHVE. A 'revés de votoc,6n o-ooc-c p()t' 
,ir.on'"'iloc<i. APIOBAI el Orden oe Dio con lo rcspectrvo mochllcoaó'> 

AP'<OBACIÓN DH ORDE\I DEL OÍi\ 

2 ANÁLlS� Y APR06ACIÓN DEL ACTA Uf: SblÓN ��\IAIHA N • 14 oe, 28 üt JU IU 
l)tl ;'O'../J 

3. CO'-IOClMIENTO DEL PRO"ECIO "CERRAMIEl"<"O DEL REC e.ro fERIAL VAUF 
Hd<MOSO" 

4 OFICJ()S RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD 

S. INFORME DE LAS ACl VIDAD:S DEL MSC JAME F>AIRIC!() "AR(O(S Pl!CSIOLN!( Ol 
GAD PA�ROQUA_ VALLE HERMmO. 

Resoluclón Nro. 45 GADPRVH-JPP-S0-15-2023-08·10. fl cueroo leg,�ottvo cel ocoeo-o 
�crroqo.,,c vc,e aeercsc. CONCLUYE Y RESUELVE: A t-cvés de vc'ccee c-oncoc pe- 
ur,cmimlClcd. APROBAR et ocio de sc116n ordinor,o N • 1, del 28 do 1u ,o del 202J 

, oo.lJW. v....,;-,.. to cente-o - · .... v n·��i . S .o,coo. ,..,., 1:,59 Ó 
·-.,u Compos �ECRETARfA , 

SECRETARIA l GAD PARROQUIAL Q.,,,,,,. /' 
VALLE HER OSO �"'° �POll,l"W \w..d,lo.......,_ 



RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.º 15 DE FECHA 
1 O DE AGOSTO DE 2023. 

Lo Ju rilo ,C1ToqV10I en pierio pre:.dida por el Mogrs1eo- Jaime f>o1r,c,c Poredes Perrozo. los 
sel\ore1 VorolP< <iA lo I mio Pnrroc,1kll q, Íftnf!S de ,,n f!mn n In que e<lnhl<K:e aj Attlc:ulo 
8 del Código Crg6rico ce Orgonlrocl6o Tenitoriol AJtonomio y Descenlfohzodón 
(COOTAD). y en L>wtt o lo� siij1.riuntt..-s con�tx.lOl!tlS. 

Que aj At!k"u o 138 Off lo C'.oosituclón de lo Rep,jblico del Ecuodof osccoe: -cs 
gobiernos autónomos descentrolizodos g:tZt1f6n de ou!onomlo oca.ce. 
oclrr»nrstrol,110 y fiooncierc. y se regró"1 por lo-s prtoc1PIO$ de .IOlio'o«dod. 
subsid,ariedoc. eqvidod in•ttnamloriol integrocO(l y po1iopoco6n ciudadano. :n 
nhgún COlO el ejefci,:;io de lo outononio perm,tw6 le secesión ce eeococ 
ooclonol <.:on11rt,.ryen gobsnos ou16nomos descenlro�zados los juntCH 
peooquicles n.o-oles. los coosejos muricipoles, los CO'l>eJOS me1ropojltor0$. los 
censaos provinciales y los conse¡os regiofloles": 

Que, el Art 8 del COOIAD establece locvllod !lO'l'OOtlvo de os Gobiernos parroquiales 
rcecres.. En sus respeclr,,os c,cunscnpclOfles t&11toriolos y en el 6Moito de sus 
l.01!1Pti!eoc101 y de los que le fueren delegodos los Gobier-,::,s Autónomos 
Descertroizcdos ec-cc.scres Rurales llenen copocidod poro dictar ocuetdos y 
resoaceoes. osl corro namos reglomerlorias de ccrcctec odmiruslrolfvo cve no 
podr6n conlrovem los ceccsccoes conshtuconoles. leQOleS "11 lo namot;vo 
de lodo por los consejos regr:inoies. CO'\S&IOI oeovecoios. concqos mc'f�tonos 
y conSElt()S municipales 

Que en nf)IK"nción ol ihYo e) del A.1 70 del COOTAD estoblece entre los oH:iuCIOl>t.."i 
del presidente o presidenta da lo j,..rto paroquol. Convocar y pesidr eco voz y 
voto los sesiones da lo junto parroquial rvrol. poro lo cocr dcbrná p-üµor1t: et ude!1 
del dio do mo11oro eevc. El ejecutillc tend<á voto d nmente en coso oe empato 
enjcs votocooes del 6fgono loglOOhvo y de fiscaizoción. 

Que. un upli<.tx.o6n ul Arl. 316 del COOIAD. los órgonzy,; leg�ohvos do los gobtefnos 
autónomos descenlroíllodos, londrán cvolroctows de sesiones 
1 rouQurol 
2 Ord,nor,o 
3. �lfoc:nfror,a, y. 
4. corsrerrcronvc. 

r 



Que en concordanco al /VI 318 del COOIAD. os ju,ta; parTOQUiales r.xa es se reunÍ'"an 
dos veces ol ,� como nlfillllO. En lodos lo, l.UW�, lu convocutooc <J<:!I <::!ltl<...Ulrvu 
'CSpe<:T,va gobC<'lC autónomo descenlrahrodo se real�6 con al menos 
cucrer-tc y ocho hc:<os de anhc:,poc:ión a la fecho previsto v se acon-pol\or6 e, 
crden del dKI y los documen1os Qve se 1rc1en 

Qu• son A1r,t,_c� de lo Junio Porroquio es s-egun el Alt 67 itera! c) bpadl" acuerdos. 
rosaluc,ones v rormotivos reglamentarios en las mo1er"os ce competencia cel 
{)Oble'TIO cotcocero descenrratzodo parTO(JJiOl n.xol conforme este Código 

Qu• el Ar1 275 del COOTAO. indco q.Je los goblf!fnos outóno...-.o< c1a«""11ntrnllmrlo<; 
parroquiales n.xales ¡::res1or6n sus 56MCiosen formo orecto. por cont-c-o o ge;hón 
cornpohdo nlt!dKmle lu w:.olpcón de ccoveeos c011 los gobie<nos provw,ciolt:ls. 
muncipoles y con os respec:fivos com.mldo<ie, benelic:loi"los. 

Que. el N° 21'2 de lo Cons111uc1Ótl de lo ../epl'..blc:o. estcblece que lo dlit!lbVclÓ"1 de los 
rec:orws en1re lo! gobierno, ou1ónorros delCenTrolzodos ser6 1egvlodo por lo ley 
ccotc-re o los s gvien1es o11erlos: 

1. tcrocec y deruidod do lo pobloci6n. 
2. Necai.ldades bóscos ;fl501 slechos eF-Jrqulzodas y conslaerados en reKIC!Ón con 

o población reside'l1e en el 1erri1oño do codo uno de los got::iemos cotoocreos 
deKenlralizodos. 

3 Lagos er e me¡oro�ta de los nrve1es de ..;oo esfu&fZO fiscal y odmntstrohva y 
cvmptimien1o de rretos det P"on Nocional de Desooollo y del plan de deW11olo 
del goblefno ou·onomo cesceeneccoc 

Que, el A•1. 267 dftl COO"AD. hdc:o � toco lo Nlformoción sotre el proceso de 
p,-og•omoción, 1orJTU10ci6n, ccecccceo. e;ecuoon y evcoccee del p,-esvpuesto 
5616 p.,bllc:a y se drtundté pe-rrcnernemcr-te o lo pobloc:i6n por lo página web 
m.1tl!tK'kmol u olros JTlf!(!,rn �n Pffl,.Ji(i() de los occionas cbi!)otorns �tohll:l('ó:1r,s 
eo lo ley poro &I acceso y lo lr"omporeocio de lo inrornoc·oo ccorcc 

Que, el Ar1 267 del COOTAD. establece que los presupue;tos de los empraso, put..cm 
de los QObiemos autónomos CJescentroil:odos. secn de servicien !XJblic:os o de 
cuolqu,er owc ro-woezc se presentorón corro onexcs en el presupJesto oe�ol 
del •espec:lrvogobterno serón oprobo::los por Sl.1! re5P(!ChvOS diec:tor,os v paso·án 
o conocimoenlo dAI órgano leg.!ilotlvo ronftl.f)Clrld1Ant .. 

Que. wecome reunt6n de sesiti-, Ordnorlo óe Junio PaTOQUKJI Vale aerrosc con 
lecha 10 de ogos1a de :2023. se resdvlt> emir lo presente r.xoluclt>n. en eso de lo<. 
focvtodes y o1rlbuc:iones quejes confiere 10 ley: 



RESUELVE: 

lesolvclón Nro. 44 GAOrRVH-JP,-SO- IS-2023-08· 10: El cveroo teoscwc del Gcb.cmo 
Porroqv,ol Voila Hermosc. CONCLUYE Y RESUELVE: A través de votación O!"d1na:lCI pa 
Jnonimidod ArROBAR e! Orden cer Dfo con lo rescecwc r-cc tcccon 

APROBACIÓN DEL ORDE'I Da DiA. 

1 ANÁI lSIS Y APRCl!ACIÓI\ DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N • I • DH 28 CE JULIO 
DE. íC1:> 

J CONtx.MllN O l)l �'1::.>Yl<..:10 ""(.>ll�Ml�NIO DH Rl:<..:INIO �tl!!Al VAllt 
Hi:RMOSO'" 

, OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD. 

5 1J\íORME DE LAS ACOVIOADES DH w.SC JAIME: PAll!-CK) PII.RtotS. Pl!l:SIDl:Nll: DE 
CAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

Resolvclón Nro. 45 GAD,IVH·JPP·S0-15·2023·08·10; El cuerpa Leg,�t"vo cfej Gob,erno 
Porroqvlol vcee Hermoso. CONCllJYE Y RESUELVE: A través ce votación Orcfno�o por 
unorirnc:lod AHOlAR el ocio de SMl6n ordnono N • I • del 28 de ¡vio del 2023. 

Dedo y 1rmoco en kl Porroqvo �J'"OI de vare Herrromo. o os 10 ocs oer mes de agosto 
del oOO 2023. 

.c, 
�rr. o<n �1·�ffk, C.,r 
VOCAL 
GAO PAIIOQUIAL V 
e.e.: oso2r<J..a7 
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CerMico que dicho relOlucón rue di$cusdo y OP'Cbodo en sosón ordinor,o oo Cotlemo 
.O.u!Ól">On'O Dfl1ccn1r(lll,odo Po,oou1c' Rural Valle Hermoso o los 10 � del rres de ogosto 
del ol'ICI 2023 

w u,,., -.;u 

ng We-ndy Sónc e Compos. 
SECRETARIA 
GAOrARRO 
JPP/WSC 

Al VALLE HERMOSO 
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 15 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO l'ARROQUIAl RURAL \l"AUE HERMOSO, 10 DE AGOSTO 
OEl 2023. 

En lo PorroqulO de Valle l-lerm0$0. Cantón Sonia Dom ngo. Provlnclo 
Son to Domingo de los Tsóchilos. o los 10 dios del mes de agosto del 2023 
siendo los OBH30 O'Tl. se reér-en en Sesión :)rdinorlo los Miembros del 
Gcblernc Parroquial en c.Jripllmento con e Afl Jt8 de lo Ley del 
COOTAD. 

MSC. l'ATRICIO PAREDES. - ccr-cceecs. bvenos dios, comos nido o esto 
reunión ord,norio N.• 15 del legiSlotivo del Gooierno Por,oquiol. seecetc 
secretoro. DOr favor procedo con lo constoloci6n det qvórum y ieewc 
o lo convocatorio 

ING. WENOY SANCHEI. - Bu&nos oios, señor pre�nte y señores vocales; 
procedo con lo corslotoclón oet q..,órum. Abg Ano Merino presente, 
Sei\oro Roso Cuoses ptesente. Sei\or Edgor Vagos p1e1ente. Sei'lor -UIS 
sones presente, Msc. Pot'll:lo »creoes presente contando con cinco 
miembros mesentes se da 001 conslcdqda el au6oim. 
ING. WENOY SANCHEZ. - Procedo con lo lectura de lo CO'lVOCOtor!a: 

En oplieoción el li·erol e¡ de artículo 70. del Código Orgórucc de 
Ogonizocióo Territorial. Autonomía y Descentrohzoción. y en 
concordando co-r el ortk:Jlo 318 cel misma Código se convoca a sesión 
Ordinaria N.• 15 cel leg1slar1vo del Gobierno Autónomo oesceoecicccc 
Parroquio! Valle He-ncso. la mismo que tendró l.,igar el día JUEVU 1 O DE 
AGOSTO DEl 2023. en el Salón de Sesiones del GAD =cecoocr Valle 
Hermoso. o los 06:30 om. con lo finalidad de trotar el 5igu1ente 

ORDEN DEL DÍA 

1. APROIACIÓN DEI ORDEN DU olA. 

2. ANÁLISIS Y APROIACIÓN OEl ACTA DE SESIÓN ORDINARIA H • 14 DEL :!.I DE 
JULIO DEL 2023 

J. CONOCIMIENTO PARA LA EJECUCIÓN OH PROYECTO -crUAMIENTO DEL 
RECINTO fERIAl VAllf HEIMOSO" 

4, OFICIOS �ECIIIDOS DE lA COMUNIDAD, 

S INfORME DE lAS ACllVIDADU DEL MSC. JAIME rATRJCIO PAREDES. 
PRESIDENIE DEl GAD PARROQUIAL VAllE HERMOSO. 
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ING. WENDY SANCHE1. - Pnmer punto: 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL OÍA. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compol'eros. esl:l o ccr-scseccon la 
aprobación de arden cel dio 

ABG. ANA MERINO. - Solicito lo palabro señor presidente 

MSC. PATRICIO PAREDES. - nene la palabro compoñe.-o Anito. 

AIIG. ANA MERINO. - seror pres dente hogo .Jno observación luego de 
monlener .Jn dologo previo o esto sesión, en e ce-ve número tres, 
propongo y elevo o -nocíón que se omito la ccieerc etecvcióri y se deje 
esto cvntc de la sguiente manero, conocimiento del proyocto 
"'Cerramiento del Recinto Ferial Valle Hermoso' y se cc-ceee el orden del 
d'o. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - CompoñerO'S etectivomente lo que e-cmeestc 
lo comporiero Anilo es cierto, se va o cor o ccr-ecer este a,oyecto. hoy 
uno moción presentado pOI" lo compañero Anito Melino, t llene apoyo lo 
macón? 

SR. LUIS FARIAS. - Apoyo 10 moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - re-e apoyo lo moción por el compañero LuiS 
ueve o vctcccn pOI" tcvcr 

ING. WENDY SANCHE1. - uevo o volocón lo -noción presentado po- lo 
Abg. Al"IO Mefro y apoyado POf el s, Luis rotos poro lo ooroboción del 
orden del dio con el cambio en el punto numero tres, quedando de lo 
siguiente mcnerc. conocnmento del p'oyecto -cencr-sentc del Recinto 
Ferlol VoUe Hermoso"". de la Ses ón O•dinorlo N • 15 de lo Junto POIToqJIOI 
o erectuo-se el die ,-ieves 10 de ocos'o del 2023 

ING. WENDY SANCHE1. - Abg. Ano ""erlno, como proponente a favor, 
Señor o Roso Cuoses. a lavo.- Señof Edgor Vargas a favor. Señor LuiS Fanos. 
a favor. Msc Potrcic Paredes a laYor, contando con cinco YOtos g fgvor, 
,e do DOf aDfobodo el Ofdeo del dío, con el comblo en el Dunto número 
tres auedando de lg 1iquiente momna. conocímlenlo del provecto 
"Ceuamleolo del Redolo ferial Y<1lle Hermoto", de 19 Sesión o,d·noria N,º 
15 de lo Junto Pgrrogylal a efectuarse el díg Jyeves 19 de agosto del 2923, 
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JNG. WENDY SANCHEZ. - Segundo perno 

ANÁLISIS I APROBACIÓN PEL ACTA PE SESIÓN ORDINARIA, N,014 DEL 28 PE 
JULIO PEL 2023, 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Csró o conslderoción compol'\eros lo 
oproboci6n oel ocio. lo se�ón o•d,norio N G 14 del 28 de )Vilo del 2023 

SR. LUIS FARIAS. - Solicito lo po obro 

MSC. PATRICIO PAREDES. -nene lo pclobro el compoi'iero Luis For1os. 

SR. LUIS FARIAS. - Yo proporgo y elevo o moción. que se op-uebe esto 
octo de sesi6n o•dinor,o N.G 14 del 28 de julio cel 2023. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy uno moción presentado por porte del 
compoi'iero Luis Ferias, aGulén oooyo lo mod6ni 

SR. EDGAR VARGAS. -APoYO lo moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo lo ec-cce sei'iorito secretonc. leve o 
votocon por lovor 

ING. WENOY SANCHE?. - Uevo o votoc:16n lo moción presentado por� Si 
luis soros y opayodo por el Sr. Edgor Vargas. poro lo aprobación cel 
Anóhsis y Aprobación del Aclo de Sesióf, Ordinooo N.º 14 del 28 de Julio 
del 2023. 

ING WENDY SANCHEZ. -Abg. Ano Merino. o favor. senoro Roso Cuoses. 
o favor, Sei'lor Edgor Vargas, o favor, Sei'lor luis Faros, como proponente 
o'º"'°'· MK Po1rlclo Paredes. o lavo,, comando con cinco votos a favor 
se do cor aprobado el Anólblt y APfobaclón del Acta de Sesión Ordinaria 
N • 14 dtl 28 di IYH9 dtJ 2023, 
ING. WENDY SANCHEZ. -Tercer punto. 

CONOCIMIENTO DEL l'l!OYECIO -cEl!l!AMIENIO OH RECINTO fERIAL VALLE 
HERMOSO- 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bien componeros. ustedes 1ittnen en su pode, 
el oroyecto que se le p¡di6 al Ingeniero Ave1go, poro que realice ol 
levon1am,enlo de b inlorMación del cerramiento del eecnto Fenal. que 
se 'ue el 18 de rrarzo. en si es-ón lodos jos delos, entonces yo lo !roigo o 
coocón este 1<::1mu. pctcoe solo r-osoíros no pcoemos hacer= trobojo. 
es muy e evado el costo. entonces. tcómo se ve o monejorí!. vanos o 

r 
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peor con este oroyecto. ol sei'lor Alcolde que ros ayJde con los 
materiales y nosotros como Junio Parroquial pondremos le mane de ocec 
calificado, e-itcoces. er el momento que se t-aga el oficio dirigido al 
1ei'\or Alcalde, y él nos acepte. nos reuniremos n.>evomente poro 
ne.eones que lo prcocestc que nosotros hemos hect-o ha sido atendido 
por porte del serior Alcolce. que nos vo o dar los motenoles y nosc-ros lo 
mono de obro No ne-nos querido hacer nosotros directamente este 
proyecto. porcue lo podemos rccer así el mooto es muy elevado, 
e-oorces oquf re-iemos QUe pedir lo ayuda de lo entidad competeme. 
e, este coso el Gobierno \o\urucipol. 

SR lUIS fARIAS. - Uno oreco-tc wescente. ¿se contempló lo posibl1dod 
de hacer el cerromlE!nto con mor o Met6rico? 

MSC. PATRICIO l'AREDES. - No, tal cono estaba. no se puede cceo- lo 
estético coe tiene el cenomiento. 
Sii. LUIS FAIIIAS. - Lo q..>e le sugerfo eri eso ocasión. ero por el temo de 
qlJe el rio va a segu,r so reocc. entonces. al hacerte de molla evitamos 
coe vuelve o destruirse eso eso pared y lillforio mós rópido el o.iua. eso 
ero lo opción que yo daba 

MSC. PATRICIO PAREDES. - No, poeqoe usted ccmccñero me dijo después 
que el Ingeniero yo tenía ovanzodo este proyecto. Lo que sí ostó 
cooternplodo es colocar desde abajo, y creo que es puro cemento. en 
un armado muy !verte; tuvimo, que ped'ir o un técnico de la 
CONAGOF'Ali!E. el lng Jonothon Ave1go que siempre nos cryudo, pero 
que nos elabore el p·oyecto y en bose o ese oroyccto hacer ese trobo¡o. 
po1que ro cocemos hacer ese proyecto sue to. porque vamos a hacer 
uno inver:sión. y aquí poso mós de uno ínfima. Conlfaloffo no nos va o 
aceptar. nos ve o ceoe el proyecto, en•onces si trobojamm en base a 
proyecto. no vamos a tener inconvenientes. talguro cbservccóna 

SRA. ROSA CUASES. - Ya 1engo ene pregvnla compañero, tq1...1é1 va e 
poner 'o conhoporle? y tPor::i pone· una contraparte?. ustedes sacar 
oquí un rubro de$ 4 657,73, yo creo que eso es en oose a los coites que 
ceteoes van o imcremenrcr pero me imogna oue ocó dice que e 
proyecto esto mós o menm en $9.CXXl.OO me perece, q.>e sobrepasa re 
fnfma. ahora nosotros lo podffomos hacer. pero es más engorroso el temo 
de sub:r ol po-tcr y 'ocio la demós. tquién serlo que ponga a otro 
contraparte? Y ·enemcs que tener también para ver de pronto, 11 
nosotros aceplamos este perf"� de provee-o porque no es un proyecto 
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ccmperne-ncro. un crovec-c es -cco el proyecto en sL entonces. ¿q<.¡iéri 
es el que ve o poner lo contrcparte? Porque aqui estemos hcblondo de 
lo mitad próchCO'Tlenle ¿Quién tiene lo otro porte? Y en bose o qué nos 
von o dar. o seo algún oovecrc o Oigo que eros huyan hecno. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - En oose o esto, nosotros ·enemos que necoccr 
con el Alcalde. 

SRA. ROSA CUASES. - Ah yo, vemos o regociO" recién, no es que se ho 
hoblo::lo 
MSC. PATRICIO PAREDES. - No, no ooedo ir t-oblor po·que recién me 
entregan e: peovecro. 

SR. LUIS FARIAS. - Pcr eso es el cambio de o polob'o CO'lOClm ente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Por eso. solamente comos o conocer o ustedes 
que tener-tes el proyecto y en bese o este proYecto ecscecs vomcs o 
hacer lo gestión en el Municipio, cbcec. qué mejor yo voy o pedir 
dlrectomente 01 Alcalde o ve, si nos puede dar todo. pero yo sé que el 
Alcalde ve o decir. y ustedes que van o poner. entonces ohi e di·emos. 
Alcalde nosotros vamos o poner lo mono de obro ccanccoc y lo no 
ccüñcccc. porcue tocoró con-rete- unos dos oyudontes mós oh(. 
en!onces e Alcalde dlró bueno. por ahí vamos a empezar trabajando 

SRA ROSA CUASES. - Giro pregJnla, den!ro del detalle y todo lo demós. 
cuando hablamos de cerramiento, ¿en q..,é porte va a serlo Intervención 
que nosotros vamos a tener? 

MSC. PATRICIO PAREDES. - En el proyecto estó contempodo. lo que es la 
pored que se 11..e en el Inverno. tonto de lo porte izquierdo. desde ambo 
de lo cose to del escenar'io -cstc ocó obOjo son 30 metros creo. y lo otro 
porte es ol frerte de lo cancho. 

SRA ROSA CUASES. - Se 'ter-e que especificar donde nomós vamos o 
mtcrvcre. porque no es qcc tcoac el concmlcntc lo vamos o combar en 
su tctcsccc. porque hay otro; cosen que na se fuero"l 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Lo indica oqul en el plano, con cocc roro 
indico los <fmermones 
SRA. ROSA CUAS ES. - En téemí-cs gereroles. dice el cerrom,ento. cuenda 
o r·1í me dis-e"l el cene-mento de uno N'lShtución. es 1odo el cenc-nento. 
entonces. s1 en tos esceciñcoc oncs. que porten vamos nosct-os o 
mtervemr, porque no es que vamos a cerra1o en su totd1::lod 
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MSC. PATRICIO f'AIEOES. - En el o'ido que r-osotros vernos o ef1Vlor d 
1eñor Alcalde, vernos a pcner porte del cerromlenlo. oqul cstó de 
comt">lor 11'1 texto nodc m6s un poco de que se va o reesrrucruror o 
levon·ar porte de cenc-rsentc que se lo llevó el cesoorcceoeotc del río. 
porqve en el cio-ic está esoeonccco. con qué rnotenoles se empleor1 
exoctomenle, entonces nosotros en base o esto, lo cue vamos o f-ccee. 
es el recoe+oeoic al senor Alcalde. vamos o cece 

SR. LUIS fARIAS. - Prócr,comente estomas hablando 71.5 metros de 
longitud 

SRA. ROSA CU ASES. - De lo ,n19fVenei6n o eso me refiero 

MSC. PATRICIO PAIEOES. - Nosotros re-emes coe regimos ccn esto yo no 
le puedo hacer lodo el cerramiento, porQue OQul vo a r- anexado estos 
parles del provecto que mdccn los d1riensiones construir. 
SRA, ROSA CUASES. - Porque oqui dice en lo q.ie rosones aprobamos. 
o¡o, en lo que nosotros aprobamos dice, cc-com entc del proyecto 
-cencmentc det Recinto Ferial Valle Herrroso", no dice en lo porte 
donde vamos o 1nterveof, donde -tcsctros acabo-nos de aprobar, por 
eso utucción es que yo tro1go o colación este terno porque oice aquí 
ccrac clce, Conoc miento del cecvec-c ·cerrom,entc del Recinto Ferial 
Valle Her-noso" es 10 que nosohos oc abamos de -ccer. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Pero vamos o re;imos o esto que está acá. 

SRA. ROSA CUASES. - sr. pero es poro de¡a< en clero que tenemos qve 
poner. que ve-nos o ,n1&<Venf donde es pertinen1e. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - tA.lgulen rrás� 
SR. LUIS fARIAS. - Actualmente !.Oíl 67 42 metros debe(on de 
especl'lcorto dentro oel texto tombén. 
MSC. PATRICIO PAREDES. -Alg.Jien más? 

SR. LUIS fARIAS. - Actuolriente sor 67.42 metros. debenon de 
escecitccnc denho cet texto tombén 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Si. excctemer te. cuerdo hagamos el oficio o 
lo Alcald:a ¿Algu;en más? 

SR EDGAR VARGAS. - Sel'KY Pfesidente. yo tomo la polobro de lo 
compañero. porque este muy clero o cce otee. y que es uno 
recuncoccn que hizo. y estoy de acuerdo. 
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SRA. ROSA CUASES. - Exactamente corrpol\cro. mós nodo desearle 
éxitos qve le vaya bien y esperemos qt,e lodo nos oé e! Alcalde 

MSC. PATRICIO PAREDES. - lisio, compoi'ieros. Posamos et 51guen·e punto 

ING. WENDY SANCHEL - Cuarto ccntc. 

OFICIOS RECl8100S PE LA COMUNIDAD, 
MSC. ,ATIICIO ,AREDES. - Hay un oficio que presenta el Recinto el 
Sóbolo, bueno. este yo casi es-e e¡ecutodc, ¿no es crertca oerc de todos 
mooeros vamos o do• conociMlenro y olee. lo presente -rer-e come 
finolrdcd soacnone muy comedidamente nos ayude con un técnico corc 
lo revisión ce les lómporos qi...e se ellCUentron e-r mol estodo. y dos 
lómPOros odicionolcs poro lo concho de vóley; ya se ha ido. no 
sotomente ese en el Recln10 del Sóboto estó en el Recinto Et Recreo. 
estó aquí mismo en lo en el Recinto Ferial. que decido ol Ultimo 
cco-tecnnemc que se dló por un relómpogo. lo fotocéluto se dofló. es 
lo q,.10 indico pao qve se apague o los see y se prendo o los seis. yo se 
dol'ló ese y no sirve. entonces, yo Lui5 hizo ese trabajo, so amente estamos 
esperando el informe poro poder soluc:ier'or ese problema. es el Jn1co 
onco que tenemos 

SR. LUIS FARIAS. - Ahi comp¡-ende rxócnccmen-e Urnór Ganadero. 
Sóbolo. Recreo y Vale Hermoso prócticomente lo concho sotéucc y 
po·te ce lo de lo concho anterior de vótey 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Sí. talgo re'eren-e o eso ccmcoeercsa 

SRA. ROSA CUASES. - sr. yo s tengo oTgo que acotar. me poroco que vo 
o solu ocsrorue recwsc económrco. porque lo verdad es que los lómparos 
han estece bastante doflodos, y el técnico en lo inspección final donde 
tuve que irrre porque el compor'éro tuvo cce hacer uno ospecoo-i en 
otro ugor. él diJO que sí es l-nccetontc Ql.C esos lómooros se voyon o 
hacer lo reporccrón en Santo Domingo porque euos tienen las 
benorrsentcs recesorios. y s1 él os hoce tendría que camp·ar. 1< y es Más 
tiempo y es e-ccoo,o. en todo cese. él sug1n6 que se lleven los !ómparos 
que estén ocecocs. que algunos se os puede oueglar. otras no hcccc 
como orreglorlrn. er tone-es Toca c:omprm ese tipo de lómpo·as Hace 
ces sesione. olrós usted me encomendó que vaya a hacer le reooccce 
en lo; lómporcs del Rec nlo Cnstóbal Cción. entonces a mí sí me gmtorío 
que pcr tovoe me lo hago por csono. yo le pedí tarrbién a o sec-etono. 
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pcr lovor. poro occe-lc o u su ve! cecde yo que el compo"iero es de 
deportes este hocicndo ese trobojc). también lo hcgo en C1stóbol Cotón. 
parque uno coso es aue yo puedo ir o de:::if no se µrendt:m us ómpoas. 
de hecho hoy senos problemas y actos oeacnvcs precisamente porque 
estó 0K:u10 en el s1110 del porque, pero si es impc,rtante QUe Jr técnico 
mismo voyo viendo con el orctesoncjsrnc evo se mcocíc el réc-sco que 
esto hoc endo el 1evon1omlento de lrfcrmoclón, eacs -nn-nos suben con 
los escaleras y ellos ven c.JÓI es el do'\o, hocen un balance y e"l base o 
eso, de manero técnico don el informe resoecuvc Enlences yo s( le 
iugiero ol compoñe,o que r-ic lo hago por oscríto o o su vez le 
encomiende cr vocal de deportes como lo ho estado hoc,endo. ocre 
q.;e se hago un trabajo complementono sobre ese te-e. 

MSC. PATIICIO PAREDES. - Con respecto o los lór,poros del Porque 
Cristóbal Colón ttr lo anterior odmlnistroclón yo hicieron el recoeewen-o. 
r-crcsc yo compraron, pero no se tomaron bien los medidos. entonces 
eso creo yo estó solucionando lo compoi'efo resoreeo. poroue t ene que 
reponer ionto lómparos de oqui eco-e de orTlbo. yo voy o aviso' ció. o 
ver PQfO cuónco estón Hstos esos lómporos pero poder colocar 

SRA. ROSA CU ASES. - Por oso mi$ITIO lo docio que tiene que Ir un técnico 
porqve eso yo ha llegado o oidos de los '110íCCOfe5 0116, y dijeron que 
parecía que no se había comorodo acorde ot req...enmiento. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Grooos compañero. NO hay más oficios 
ccrnccñercs, posamos al sigu,enre punto. 

ING. WENDY SANCHU. - Quinto punto 

INfORME PE LAS ACUYIDAPES DEL MSC, JAIME l'AJJl:ICJO l'AREOES 
!'RESIDENTE DEL GAP l'ARROQUIAl YAUE HERMOSO 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bueno. lo que tengo oue informar 
ccr-ccñeros. es QJe yo se procedió o hacer el levon·om1ento 
tccccrótcc en lo calle AmOZcncn. poro hacer los trabajos de 
rerrecnocon de eses calles. tomando en cuento que eso calle 
oocecoroe-ne no sirve. se vo o hacer un nuevo olcontoollodo es desde 
lo Cole Tena. poi-que eso vamos a seguir hacia cbc,c. hoste donde está 
lo pronto de trotorraentc, que tenemos que terer habilitado paro cve 
vengo"l ya los tecmccs o hocer el revo-uornen-c de mtormcc-óo. y 
ereecvcc uno vez que teoco-ios ncsc'ros los estudios. ceeseoto al sel\or 
Alcolde y de::irle oqur esta sei'ior AICO!de, precede-nos co-r lo 

Págra 8 de 21 

- 



r 

conlralac,ón. porque hay d nero paro eüo. recoeraen que ustedes 
mismos propuueron que ese dinero se le deje oqu( poro m t1ga las 
emergencias qve lenem0$ en Valle He·moso, dentro de eso está eso 
Calle Otro de los cosos tombtér, es cve se está ncccrcocc y estamos o 
punto de termino- lo olcontonllo, uego Luis ya refuerza un poquito 
también chí, uno olconlorllo en Chlguilpe, estó por term,nar; ya 1ngres6 
el equipa ccmme•o, si podemos llomor equipo cominero a ello. una 
mctcmvetccorc y uno volque1o poro hacer el revocheo. porque del 
mcníenlrtuentc. estamos muy lejos de lcmor1o montenim ento. e-r lo vio 4 
de Febrero Auténticos Campesinos. Mcrian1tos si. vcrros o trabajar como 
al p�l"ICipio habíamos ocoroodo con lo ParrOQ.Jia Puerto Limón. un mes 
oqJI, 0110 mes allá, y así sucesrvomente. Hemos p•ocedldo también. a 
ne bojar en el bcecdo- del pion oe contingencia Porroq<Jiol, g•ocios Anito 
par ese trabajo: el día mertes estuvimos reunidos. yo se h,zo un trabajo 
muy interesante ohi. quedor olgunOJ cosos qve están por colocar Oebo 
manifestar que. por error mio. en uno de los decloraclores con lo 
entreviste de Zorocoy, yo hcb'c manifestado que hoy S,' .OCl0,00 dólo•es, 
y no son S,I OC,0,00 dólo-es. son S,.S.000.00 dólares que están 
presupuestados, y que podenos segur cooerco mós o medido que van 
apareciendo sitios con m6s riesgos, en ese aspecto. 1-,oy tengo uno 
reunión tombi&n con el d1ectOI' de Deportes. vorr"O'l o trotar de agilizar el 
t•obo)o del es1odio. se está quedando esto oh(. entonces vamos o trotar 
de hablar con el direc·or poro q..ie pongo yo o dt1pos,ctón de quien 
correspondo, el equipo cominero poro qce vengo o trabajar Ohi. Ayer 
osisiimos o lo sesión de trabajo que reohtó lo Prefectura se re-alió lo 
elección de los asambleístas temtorlales. ics-mcscmeue. no quedó 
ninguno de ncestros representantes pero sin emoorgo los que estuvieron 
ohl se cornjxorr-eneron o nceocr por 10 Prcvmco. por los Pceococs- 
debo decir ciocr-eote. los anteriores cscr-crerstos -cncc vieron oor 
aquí, salarien te jOIOlon aguo paro su rrcr no, pero b.>eno. quedo en ellos. 
en lo conciencio de ellos Entonces oqi...i co-ccneros cada uro de 
us!edes tcmoén va o hacer el aporte de coco uno de iUS trobOJOS que 
est6n haciendo 

SRA. ROSA CUASES. - Presidente, yo quiero pregun1orfe oigo mós tnen, yo 
que cstec hoy va o hablo- con el d rector de oeoor-es. ¿noso,ras 
seguimos odr-nolstrondo la concho de fútbol� 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Ne. 
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SRA. ROSA CUASES. - Ye e hago este pregunto. porque uned recordor6 
y uiled Viene de lo odm nislroc1ón orlenor; en lo od1T11n1strc0Cn cnrenoe 
hobíOMOS ouedodo q,..e cu:::ndo ye se ocsesone esto corrmrstrccíéc 
íbomos o hablar con los representantes de lo Ligo, ce-e conocimiento y 
e !roboJo de quién ec o ser el que odm1n1stre s1 el GAO POffoquiol o le 
U�, en todo caso. yo 10 entiendo por q.Jé se .e ha codo o lo Ligo. 
porque te-igo conocmuento que lo l.Jgo. y eso me erleré hoce unos díos. 
que la Ligo es quien estó ccmmsncncc el estceo. en todo coso. Yo ceic 
ben sentado que oq.J se ha tomado orrbudones que yo se quedó er, 
sest6n de Consejo. se quedó que -osotros. esto odmhist·oci6n bo o 
tomar ese temo e lbO o resolver pero oh scepresc. que yo se t rmo un 
ccoveoc y que se do o .mo ,nstitución o COMO lo q,..ieron Homor o lo UQo. 
y también con cwosooo. s1 eles \IOn o hacerse responsoble>s del es-coo. 
c6mo es que o nosotros nos piden que los comccñeros o quienes 
neceen aquí en el GAD den el soporte. y rombién 1nciuSl\le en dios 
cnteocees pedían unos tubos, e- todo coso. si es mportonte QUe se dé o 
conocer seflor PresK:lente por su porte. si usted tve el que permitió. porque 
usted también estuvo e'\ lo sesión y usted tiene ccrccenentc de lo cve 
se hablo quedado cómo es eso que se da uno odministroclón. eso quiere 
decir cloromenre. que nosotros no tenemos la copee dad de odrrin stror 
un estadio. osf se hablo quedado. en todo coso, yo no e'\tl&f'ldo por qué 
se hlio ol� que no se habio coecccc y que ocscncs e-i sesión. inclvsive 
que usted 1ombén votó o favor poro que se dé eso reunión de t-cocro 
con los señores ce lo Ligo Yo. PQ' favor. quiero que eso s.lJOci6n lo ociare 
pres,den1e, tqué 've lo que posó? Poeqce ve-nos o tener qve temor 
rrecrocs al respecte tomando en consideración que. SI yo se quedó y 
estó en ocios. inclusl\le que nosotros ibomos a decid"". yo creo que hay 
un vocal de deportes. yo creo ove es-e odmrnstroción tiene todas los 
focultodes. lo posib11dod y lo entereza ooro od'"TI.rustror un estadio: ne 
entiendo cómo es que se le do después de r-coer a.Jedaco. y eso en 
sesión. por favor sei\ol Presiden1e 

MSC PATRICIO PARECES. - G'OCiO> corr>par'iero :lueno scrcme-ue para 
decir o ustodos que on esto ocmm sncción no se ha frmado nrngún 
documen1o con lo Lgo. en la on·ertor administración yo desconozco en 
qué monentc firmaron ese documento, y e entregaron o COMO venia 
p1d1endo e set'lor Preslder1e Ugo PorroqulCI. q,..e se Tes dé a etos porque 
el Alcalde jes djo que solo iban o rrcccqor CO'\ los hgos ?orrocuiolos. pero 
la odecucciór y el mor1enimiento de os estadios. y así o eslón 
haciendo ereooces eso ero e interés cel c::ima.oñero p-eadente ce lo 
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Ugc de pedi en lo onlerior ocrninisrroción que se les tocí «e o ellos ese 
documen·o. o que se le dé o esos el espacio solamente del estadio poro 
seguir tro::,o¡ondo. ::>ero es-o odmi'YSt·oción no ho fimiodo ningún 
documen·o con el presiden re de lo l.Jgo Deportivo ecrccocr eso quedo 
corte. tve lo anterior odmlnistroción que ho dado. cesccés yo supe 
tombién que se dió ese documento fi"modo por el seno- ex presidente 
Woshhgton Morales. que le entregó ol presidente de lo Ligo Porroqu1ol. 
po•que es uno nst t.>eión ¡uridico y que se p...ede hacer ese tipo de 
ccccrrentce. 

SRA. ROSA CUASE.S. - Presidente nucvomcntc en el 1cmo. no creo que 
rosones oqui estamos pintados. yo creo que si es imoorlonte montene, 
un d>61ogo con ellos y que nos den o conocer e1 qvé consiste. porque yo 
no tengo conocimiento, ni slqo,jera nos -cn oado. es un ben qua nosotros 
!enemas como GAD PanoqulCII y que nosotros debemos sober en qué 
c-corsrcrccs. e ver. cu61 es et compromiso de lo ligo con el estoce y 
cu61 es el compromiso de nosotros. tqué tal si a nosotros mol'\ana o 
ccscco se nos ocurre hacer un campeonato y iustomente lo Ugo está 
ocupondo el cstocf,oi o soo. hay mu:::hos CO'lO'l quo s es 1mportonto que 
se nos dé a co-ccer presidente y eso &S uno de ellos: y ecororoos 
quedado en la onteriOf odministrociÓfl. no se ha dodo cumphmiento. en 
todo cose, hoy cve revisor ese lema. pero s{ es importante crea, uno 
rcuniór' presidente, no sé $i los compoi'\efos conc.Jefdon porque sí es 
lmportonte nosohos saber qué es lo que re-iemos y qué es lo que no 
tenernos. o sea. ya lo hcíercn. lo ftrmaon. q..e dcñottrvcmcnte hay 
rnuchos coso! qce ver, porque poro este ce-uoseccon rccrcrsos 
quedado asi. lo que ioo de cierta manero verla vrobd1dad. s1 es prudente. 
no es prudente. aorque con eso estamos dejonoo cloro que no hoy 
capacidad de odmll"I strcr un es-cese y tengo conocimiento do cu61 tvc 
de cierto manero el requerlmento que hizo el Alcalde poro cen as Ligas. 
y no es verdad. lo que 1..sted acebo de sellclor presidente. él est6 
1robojondo con los GAD f'orroqulol'es, lo dijo cloromente. estomas 
trobojondo, $i &S impo-tonte cc-cr esfuerzos. trcbojor. pero nosotros te 
estemos cando la ccmpe1endo. recuerde campanera estamos 
d6ndo:e lo co-npetencc obsoll..to en el terno del estadio y noso-rcs no 
sobe-nos o qué atenernos, s1 r-icnonc o posado eecestc-oos el estad o. 
no sobe-nos y rosot-os corro duc'\os cccr en el GAD Parroquial tenemos 
que pedir permiso o b Ligo poro ver si noso·ros podemcs t-ccer un 
co-npeonato. en lodo cese. por rever s1 serio ce hacer uno reun ón ccn 
los señores ce lo l.Jgo. con -coos ocuí y tomoén q.>e nos den o conoce! 
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dónde esté el conven o que "'IOn ñmcco. porque no tenerr-os e 
corwerno. no ,;é s1 usted conoce k:n c16l..SI.Jcls y todo lo dem6s preadente. 
si rn 1JS1ed conoce. imagínese en-onces eso si es mi reqi.enmlento. ustedes 
pueden decir al respecto 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Va lo que les p..>edo cece o oneces. es que 
paro nosotros. no es aue no 1engomos nosotros lo cop,:JcldOO da 
odriinislror ese espocio, lo tcoc-ocs. pc,o si o nosot•os nos dicen que el 
Aleo de. y eso 'ne consto corrpoi'iero yo hablé ccn el director de ese 
temo y el erecto- lo dijo osi rosolros estorros troboJonoo directamente 
con las �igos porqve osi lo eeoosc el sei'ior Alcalde. es mós. el recvrsc lo 
tiene deporles poro ese temo. poro los ligas, er-tcnces hoy que cresroocr 
ohí poro que cumplo con el nccoic que tritón haciendo. ahora d1:1 lo 
otro. en bose o los cccotecnnentcs. oquí lodos somos de VoUe Hermmo. 
rooe es duei'io ce rece. ni nosotros como oncoocoes de GAD 
Porroquol. r'II ellos como ou'oridodes de lo Lgo Parroquial. cn el 
momen1o que r-ecesltomos nosotros lo concho. simplemente decimos. 
vamos o hocer nosotros un evento, y ellos no 'íenen por qué Impedimos, 
nosotros hocemos un everro le comunteomos o el'os, sf, pero elos SOl'1 IOS 
que van o odministrcr csectc-nente ohi.. elos como .JQO Deportivo 
Po-roqulol. oorque ellos son los encagodos oe hacer os eventos 
deporl ves y hacer los comoeonotos o nt,.el de Ligas Porroqvores yo voy 
primeramente o ver ese cce.eeotc cómo est6, y llamaremos o hol)jor 
con los compcfleros do lo Ugc. orí ocloforon los pvntos que ustedes 
quleren odorar. pero Yo '10 tengo ningún pro::>lemo. aquel que qu!efe 
venir o colaborar. cvooo- o trabajar. b1enve'lido seo. no van o pooer 
obs!óculos: vuelvo o decir. ese espacio no es nuestro. no es de ellos. es el 
pueble, en el mome,to que el pveblo necesüe simplemente tienen que 
venir o oecenos. '10blorP.mos con lo L,go. y se outorl1oró hOCl'!f deporte 
oní. Eso compoi'ieros 

SR. LUIS FARIAS -Acoiondo .ir poco al inforr,e que d1ó el compañero, 
cetcmente ya se estó temncnoc el traba¡o de e alcontanllo. res aletas 
fueron tcrcnocs. dJo e' mcestrc en ese momento que por d1spo>ici6n del 
orqu tecle. que lfog::.e 21 dios pa·a proceder a reae-cr lo clcantanl!a y 
nocer el r"Mvel resoec·,vo: h..,bo Jf1 mcioente cree-cemente penoso. 
ivstornente ol finalizar de 11..Jnó� la seconoc aleto en el proceso de 
I mpiezc de la concretera. el rr-oestrc encargado de d11gir la ob-c tuvo 
un accfdente y se tcsn-nó bastarle a mano. ya sor acc dentes que no 
estón prevs-os. pero suelen SLCeder de esta mene-e. <..n poco 
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cons!ernodo$1odos porque próchcomente fue en cuestión de segundos· 
por otro lodo, ya le dijo e compci'leto presidente, tenemos la moto 
mvelcccec y la volquete, que es le que ha in cicdo las trabajos e oia de 
oye• en la \/la del ltióme·ro seis rosta Les Morlonito;; ro es un equipo 
ccrrwerc como tol. pero se ha empe.zodo el troba¡o de reconformor lo 
vio ce ir rebochondo, colocando moler al woocse en los pares que 
esl6n demasiado hondos. ayer ¡ustomen•e llamé al lng. cevcics. poro 
que nos envíe el ro::l1No y el lanqve·a, pare que vaya compoctondo �en 
la vlc. d110 cue Dos mediante el lvnes o mor·es yo estarlo ccc. los dos 
lmplerren·os mós. Le agradezco co-nccnerc preSldente, yo balando vi 
que han colocado lo volquetodo oe mo·enot en ese hueco que se 
esiobo haciendo. ceóc-iccrrente toccrio ver s se contrato o esto 
móqu1no uno horilo, y q,...e lo adecue porQue solo lo hor, vaciado. nado 
mós. son pledros ecsrcme grandes, si voldrfo por lo meros cecee que 
vaya y lo acomode. En cuanto o cecortes. se estén haciendo los 
gesiiones de las 16mporos. Que es el ieo-c Que me com::>ete vr poco o 
mi, es un temo deieodo, no sé cv6nto es el costo rect pero según lo que 
ccme-acec el técnico. las bolostros que toco cambiarfos toca revisor: 
entonces son costos. él hen.e que I" o ver los recoestcs al6. traerlos y 
camblorfos. en lo último Inspección, qve ero ocó en lo concho del 
Rec nlo Ferial no pUde estor. -ne tocó r e otro lodo le pe::li o lo 
ccmpoñero que me dé os shendo en ese momento. y por eso le ha 
rrenconccc. le mondó el repuesto que toco los empolMes poro que se 
conecten los cvotro lómporos o msma tiempo. creo que el cos-o de 
lodo o seo. no es sclomente un sector. sino es-crncs hoblondo del 
Recinto El eecreo. El Sábalo. Um6n Ganadero y Valle He=oso, entre esas 
cosos, e costo de esto sí ve o ser vn poco elevado, ya qve en lo cancha 
sintético no es sotomen·e un lus ble, sino es todo el equ po como tal, el 
temponzodOf. et cotc-ncñcc y el breque que taco cambiar. [n lo cote 
deoortiva. si me encon!orfo un poco. tengo cc-oceoenrc del contrato 
que sé que se ha celebrado, sí me la dlero-t, estó dentro de los achivos. 
que es un controlo de utihdod mós no es coma vn converse qve se le ha 
dado o lo Ligo Parroquial, pero serio i'noortonte porque uno cosa es 
co-ivemc y no se puede dar otro convenio sccee el conveno que yo estó 
en·re el GAD Prov1nciol y el GAD PorroqulOI ertonces En ,m contrate de 
uhhdod, oe-t-c de los dáusulos sí 'lCbr>O que evoco- to'Tibién un poco. 
porque en so pero de alguno OCO$i6n puedo que re dé lo op::irtumdod 
o quiero rccer clgur campeonato. ¿en cce ocorrca s1 es que como 
Vocal de Deportes quiere hacer un campeonato. d gómoslo así. de 
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mtepmción Pcrroqorcl. por e1emplo, entre Recintos, de fútbol, entonces 
próchcomente hubo uno ocasión, que no ccce meterme en f\Jlbo 
porque eso yo es d,recromente de lo Ligo entonces tendía cue ver yo 
solamente indo!' y cuestiones osi entonces si voldrlo teeer una reuniór' 
con os eeecnvcs de lo Ul,o Pom)QVIOI y ver cvees son los molicoc ones. 
cuél es el opore de ellos y s, se vo o emceccr o trobo¡cr en ccec.cr � 
estece. serio muy impor1onte ter-er en cuen·o; el otro dío le escccecec 
o conpoi'iero .ovier 8orrog6n, que decla. ¿de dónde soco la tierra? hoy 
dos sncccones que tenemos de ompltcc,ón de lo vio y hoy herro en eso 
parte. POdemos viobílizor los CO'l CO'lOS. ho::::emos ese 'rcooo dl6 y 
socomcs lo tierra poro ocó también. eso es uno ceceo. que debemos 
es torta analizando y cend'entes tc-nbién sí. me gustarla q,ue se .,.iobiicen 
esos COSO$ y sigamos traba.ando. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Gl"OCIOS compoi'\ero luis. tronqullo. no trotemos 
de sotonizor. no trotemos de tegor o ocontec miento como di;10 o lo 
cos-euo-. oqU los cosos se solucionan dio ogordo. ccoveoooco: es cierto 
lo q..¡e dice usted. no es que se ha dodo en convenio. y mcfor toccvro. 
s.ino soíomeme es un compromiso que adquieren ellos. tpor qué rezón se 
le ro dado o le ho'1 dodo o o Ligo? Porque es uno irstrtuo6'1 ;..ridico, 
estamos hablando de o Ugo Deportivo Porroquol Valle rermoso. y si no 
tiene un espacio que monejor. tque manejo'\ ellos? nodo von o estor 
oh' esperando. entorcas. poro que ellos también estén Inmersos en el 
trobo¡o. y me 1Mogino que por es1o rozór, 'e die,on o ellos poro que 
rnone.en el estooo. y 'lC ver nlng(;n problema. por Cf,.é cuonco tú qu eros 
hocer un compooncto. sirrplemente hablas con et Presidente de o Ligo 
Deportivo Pcnoqu1ol de vcne Hermoso. le dices. Quiero orQOnlz::ir esto. 
ay1ideme usted con el horario. sr él po• eje-noc est6 utilizando un s6bodo 
o un comingo tú quieres hacer en esos dícs. le dices. veo. o mi me 
conviene hacer el sóbcdo. !ronquilorron·o osos fechas suspenden o se 
cuenco. oqui es eoscorcc solución. Algun otro compo"iero mós. 
referente o su lema de trebeje. 

AIIG. ANA MERINO. - scic-nenre ene ocotcc!Cln. seriar Pre11dente. 
soior-ente poro conocimiento de os comporleros. QJe en base a lo Que 
me pdJ6 de los volquelodos de molenol de oiedro medécno er la 
entrado de lo llocono. se ubicaron dos volquetodos y con el compromiso 
que mantuve con el subdirector de Viohdod. uno vez que se termine ese 
tramo del muro. ven o r lo excovodofc ooro oone· ahí debajo oeo'c de 
escollera y cccenccc-, hocerle lipc -r-u-c poro que no existo prcblemcs 
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en lo vío poro reforzor1o. pero debido o! tiempo. o los trabajos y que re 
tenemos mós excovocoros. se colocó dos vorqcetcocs de piedra bolo 
roeccro. pero con el compromiso que cuando �e termine el muro del 
tramo de olió me van o oyvdor o arreglar ese temo Con respecto a lo 
otro. yo realmente no le veo mayor problema po,que recordemos 
cc-nccñerce. que cualquier gestión que nosotros hocemos no hocemos 
o título P8fSO"IOI. lo hocemos a tl .. ,o del GAD PorroqUIOI. nosotros 
sencíllomen1e somos el sooorte del GAD Parroquial, es decif. si ecste 
algún trabajo qo...e usted cuiero realizar compol'le<o. o�ún campeonato 
que ustec quiero reollzor, uuec le ho•ó conocer el sei'lor P·esldente, 
tendió un diólogo con lo ucc PQIO que cumpla con svs responsob lidades 
que ccotroíc en el OCUOl'do al qJe hon negado, si lo le( tombiér y dedo 
que cuando se necesr1e, lo puede utltzor el GAD Parroquial, er-tonces. eo 
ese senHdo no es un problema poro usred. es un problema que lo 
podemos solucionar noso-ros oc6, o seo, todos os cinco podemos 
orreglor1o 

SR. lUIS fARIAS. - Ac6 estó lo propves·o es soclolizor nodo MÓS. 

ABG. ANA MERINO. - Inclusive podemos tener uno reunión con el 
compoi'lero poro revisa el acuerdo ol Que se ha llegado. y yo no veo 
mayor inconveniente que ·engomas con él, porque como lo dijo el 
compoi'lero PotrieiO. son jo...ridicos y Qué me)Of opoyor o nuestros 
lrutiluciones jurklicos. averdod? sccmen-e aquello. 

MSC. l'ATlttCIO l'AREOES. - Er el tema suyo, del Último lfobo¡o que hlCIMOS 
del pion de contingercic. de lo que se sug,rió hacer. testó cvcr-eoncoa 

ABG. ANA MERINO. - Sí. sei'IOr presidente, e comento que el pion de 
ccntocenco. bueno, no hemos tenido muchíwno t,empo poro trobojar. 
soy hones1a, goc1os o Dios he tenrdo el apoyo de msntocones como el 
Municipio, instituciones coma o sretecroo. cen Rojo, secre-ooc 
Nacional de Gestión de Riesgos y ohofc Cuerpo de Bomberos que me 
est::i apoyando en ese senhdo debido e los 'ies·os y o tontos ccteeocces 
opo-e que tengo que reolzor, estemos bien avanzados Yo creo que el 
119u1ente bcrrador estaá o.-esentcdo para el dio lu-ies, poro que se 
contemplen todos los ccreccicnes y recco-erocccoes que hicieron los 
os-mtos nsM.JCiones, 'I uno ve¡ que yo se encuentre term,nodo el 
do:::umento. se vo o plos'TIOI' los revisiones, se va o plasmar qué 
msntccones estón dentro ce las revmcr-es cue se hlceron en el plan de 
contu-cencic. yo espero y aspiro cce dentro ce este mes o o 116, terciar 
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meocoos de! !ilg\J erre mes. noso-ros como :>enoque yo contemos con 
un pion de con1ingencia. Adicio'lCII o ccceeo. señor sresoeote. hice le 
gestión poro cce me informen todos los inst1tvciones qve tenemos dentro 
de lemtono. me informen los rec�os logísticos. recwsos humanos y 
recvrsos mc-eocies con os que ccen-cn. poro 'ICCer 'rente o lo 
e-nerüerc-c. lcmbién hemos solicitooo o Crvz Rojo que nos envíen eh un 
voluntonooo poro realzar en levonromlento de lntorrroclón. oo-cve 
vsted sobe que tereo-cs buenos per'iles dentro de nuestro coMunldod. 
q.;e nos pveden SefVI' poro el voluntariado den-ro de lo rrrsmo. Sin mós, 
creo ove. hosto ahí rri intervención. sel'lor Presidente 

MSC. PATRICIO PARECES. - Gracics compoi'lcro. Don Edgor Vargas. tiene 
lo palabro 

SR. EOGAR VARGAS. - Grocios compoi'lero preWente, en primer lugar m, 
intervención va o ser largo. porque yo cesde que iniciaron los looores de 
este ci'lo. no he dado ningún lnfocme. pero voy o decir lo más pnndpol: 
en primer lvgor qv1e10 ogrodece�e. señor presidente o csteo. o sei'lor 
Washington Morales. qv,enes han sido vn puntal lunclomentol pero 1n1c1or 
es1os gesnon.es. yo que como vstedes soben yo he rcc nuevo ccé. y el 
apoyo de ustedes me ha serv do mucho desde el primer momento, o 
conhnvooón detallo mi Informe. yo he negado cesoe er 15 de moyo e las 
Recintos. no o lodos. todavía follo bastante por llegar. pero poro llegar 
olió hobio qve tener en prolesionohsmo. con quien trabajar. con quien 
dar capocilociones a los aecmtos es así que el 12 de juno del 2023. me 
reuní en le Prefectvro con lo directora de Desarrollo Económico 1ng 
IV'orlonelo sc-enez. ccn tecnccs de 10 misma nst1luc1ón. ce- el ceectcr 
de MAGA" y sus técnicos de Agrocalidod. lNlAP. Errpresa Pnvado 8urneo 
Export. conjuntamente con usted Msc Potric10 Paredes y � Sr 
Washington Morales, poro ccorooor y p1orufica- ccoocucoooes o las 
p-oductores de lo Porroouia de Valle HerIT10$0. en podo e injertoci6'1 de 
cacao y contra de enfermedades. el mal del rrochete. Roserneno en 
cvllivos de Cocoo El 19 de junio 2023. con los rnsmos ,nvoluaocos y 
o et ores de lo pnmero reJnrón. en el temo de PfOCUCtMda::t en lo cual yo 
se plorn�cc los ccpccncc enes o los prodvctores de cacao o octcee er, 
temo-ic El 27 ce 1unro 2023. mc-uove uno reun ón de trobo¡o con e 
director y técnicos de lNIAP técnicos de o Prefectura. coquntomerte 
ex usled 1ei'lo' presidente y el señor wostunqton Morales paro plon1ticor 
cccootccicnes en podas e njertos y enfermedades en cultivos de coco o 
cor-o mo del moche le. Rosell eno :' 29 de JUnlO 2023. tuve uno reun or 
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con el drector de DosorrcRo Económico del Municipio del Cantan del 
Corrnen de la provrcio de Monabl. corweto-enre cc-r ustec �!'lor 
presidente y el ser'lcr Washington Morales, poro so te lar OJl:x1zac16n y 
poder vsuor el Galpón de Goll nos Ponedoras en el Recin•o San Ramór 
de rignllo, proyecto qJC se impanroró en rwesnc Parroquia ce Valle 
Hermoso El 4 de julio 2023. me reuní con el Sr. Washington MOfa es. coo 
vno COf'1'11$j6r-, de productores de la Isla sorcvocc. quienes sol1citoron set 
crencsdos en cccccncoooes de Podas e lnjert� y enfermedades del 
cacao El 5 co juHo 2023. o:li:ití con.unlomente con el :;ei'lof Woshingtoo 
Morales o lo Estación exceene-not Plchlíngue del Cantón Quevedo 
Provincia de los Ríos. por uno irv,tocl6n de INIAP. poro soclo'lzor la 
copocltoclón que dictor6 el lnstltuto en el temo reladonodo en el 
CADMIO en cultivos de cacao. El 10 de julo 2023. se do la pnriera 
cccocnocoe de ln)ertaclón de cacao. dictada por pcre de los técnicas 
el INtAP. MAG, "REFECTURA y Empresa Privada Bumea ecort. dando 
res\Jtodos poslttvos de lo Gestión realizada por el GAO Pa'Toqulal de Valle 
Hermoso. siendo un 6Kllo el trobo10 reolii:odo en Equipo, cor, uno 
asistencia mós de 40 produc-ores El 17 de jullo 2023, por delegación de 
usted Sel'lor preside ni e coréontcmente COf"' el sel'ior Woshr1gton Morales 
asistí 01 Recinto El Recreo. o .ma 1euni6n con lo Sra. sobel G....oloto 
presiden to de las Asoc,oclón Agropecuario 8 Recreo oaro coordinar vn 
viaje a lo ciudad de Quito. en los próKlmos días ooro lo Adcu�lc(ó"'1 de los 
M6qu nos pcro o Eloboroc,6n de Chocolate que serón entregadas o 
dicho Asociación 8 2C de Julio 2023, se do lo segundo copac!toción de 
1nie1toci6r de coco en lo Parroquia vcee Hermoso con técnicos de la 
sretectoo y el MAG e proauctores del Rec nto Chlgullpe, gracias o !a 
gestión reomocos cor el GAO Parroquial de VoUe Hermoso. El 25 de jJ110 
2023 realicé una gira de observación en el Recm·o Son Ramón de ngr�lo 
de Contór el Carmen, poro tener obtener intormcc16n directo de los 
rn,..¡e·es Ascccocs del Proyecto de "GALLl'IAS PONEDORAS"'. que se har6 
replico con los moreres e-noeocecorcs de nuestro Parroquia de vete 
Hemoso El 27 de juho 2023, tercero ccpccucc cn en la Parroquia de Vale 
He·moso de acuerdo o la olonificoción con técocos de la p·efectvro. en 
podo e 1n1erlacón en cacao. o los crcoocto es de lo Isa se.evoco. 
dando cvmpimienlo de esto te-me al pedido de les hob,·ontes cel secrce 
en días onteríores. El 7 de o¡;;osto Zl23, me ·eu'l con el sel'lo· Washington 
Morales. con técnicos del MAG y la Prefec-uro poro p onificor los 
copocnocio-es del r-ies de agosto a los productores de nuestra 
ParroquKJ de Va!le Hermoso, E 8 Ce ogcdo 2023. os:stí conjuntamente 
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con el !el'lor woshingr::)11 Morales o 10 Estación E�pe1-nentol P1ehlingue 
del Cantón Quevedo Provine o de los Ríos, pero n1cios de lo 
copociloción del CADMIO en el cultivo de cacao, la m smo q...e duró 8 
horos. Es todo en ccontc ovedo i"lforrror del lrcbo¡o 1eollzado de 
acuerdo o mi co-neón de Prod.x:llvldod senor Presidente. compol'leros 
V acoles, y como yo les dije anteriormente esto es o mós relevante, lo de 
los dfos posteriores cuando IO'l personas omertren o lo autor dad 
comcetente lo amerite detoHodomen·e doré o conocer mi informe. oso 
sel'lor pre!.ldente y componeros. gracias 

MSC. rATRICIO �AREOES. - Gracias. muchos gac1as Don Edgor. sin el 
6nimo de desmerecer el trobo¡o de todos ustedes. peec vo sí quiero 
fellci·or o Oor vcrccs. reosne-ne '10 Me r-e eQUivocodo al nombrarle 
Comisionado de Produchvldod: desde el pl'lmer momento que me vino o 
decir 5-el'lor Poredes. yo soy nuevo en este. por donde puedo encamir'or 
mi gestión, yo le d11e vea ve o tener todo el resooldo del GAD PorroqJial 
poro que usled hogo su trobcjo. por ese rozón 11.Jv1mos tres recríones en 
Sanlo Domr.go. tonto con et INIAP, Gobierno Prov,nclat MAGAP, 
Empresa Privoda y Agrocoítdod aCuól eto el obie-fvca todos hablar el 
mismo iciomo, y eso lo ha ccptodo Don Vargas. y le fet'cito par ese 
!rabajo entese que este haciendo usled. todos los gn..pos donde ustedes 
hon ccrnccoco. estén í'™J'f comen-es. entonces yo quiere Don Vergas 
que 11¡,¡u usl, osisliendo o los copocitac:iones. poi que cree que le qvedon 
corno e neo mós, en Pich1ijngue. porq,..e esa va o ser ce beneficio. tonta 
poro usled como paro la comunidod tAI� mós. compofleros? 

SJIA. JIOSA CUASES. - Sí, yo tengo q,....e doro conocer y hacoro una 
rolicllud presldente reo recuerdo exactamente con fecho. que lo r.mtc 
de Aguo le emitió un dccurne-rtc o usted solicitando lo nspecclón de los 
rtoercs del Ro. por el temo ce lo que aconteció el 18 de mc-zo. se fveror 
mes o menos el 70% ce los crcoucs. en todo coso. ese o'icio usted me I::> 
entregó. tcmoéo este en s&cre10'10. opcrte de lo ,nspecoón ove se hizo. 
también me lroslodé con técnicos incluso, o la coptoción de aguo 
jJStomente. y hoy serlos incorweraentes y muchos probobiidodes que 
,oclus"'e ar-e meso se vaya enamo ce donde se eco-a el ogua a planto 
de coptoc ón ae ag"'°; en tcdo coso. oesoeore. he estodo d,ologona::> 
cor los técmcos ::lel GAO Provine ol y especia mente con la Unidad de 
Ges! ón de Ambien·e. quienes hemos estado trabajando bastame fuerte 
y lo svaereoco es ccre-ne un ·alud. y este no reqcne-e de mucho 
esrceno. lo que si se req .. nere es de mo'erial, de optentzor los recursos que 
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hoy. que nosotros ·enemos de hecho, y que se puede de cierta manero 
og1hzar ese proceso. me porece que hoce ..iros t-es días atr6; hobio 
soucttccc o o secretcnc que po• favor reo ice vn doc:umen·o. v hay qVf:! 
hacer lo sollcilud a lo Prefecto. poro que ere dispongo e, persono d� 
Gobierno Provincia. quien es el enccrgodo de hacer ese trabajo, nos 
oyvden en lo porte cceespooc'eote. poro hacer con el Ingeniero l?oberto 
nuevamente lo osoeccoo. porq1.,e lo vez orterior se hizo con el grupo de 
refores1oclón pero qu en to tiene que hacer. es un técrecc 
especia mente en comlrucción de talud; entonces s" es importante dejar 
senlodo o través de un afie-o el •eq,...erimlento -especñvo ol Gobierno 
Pro111ncial coc que la sei'loro Prefecto dé lo movlldad y ello reohce las 
gesiiones respec1,vos poro 1enEK ese ralud lo m6s prorto ccsoe dando 
y !omOl"do en consideración que en este momento tenemos uf' resp,ro 
co- el femo de los lvvlos. yo creo ove ésto es lo époco opto poro reollzor 
ese lrobojo en ese k.igor. Este mes empezomc» o hocer IO'l tcecs. y Valle 
Hermoso fue uno de los Que se ícrró en ccencerocoo: el dl�ogo ho s.ido 
permone,nte, tengo contacto con lo ser.oro secretorio 
permonentemenle poro hacer este ipo ce cosos. OQUelo fue scecuccc 
tcmblén. me focilitoron el espacio dende se hizo con los estoocrtes de 
lo Urklod Educativo Son Pecllo de Vol e Hermoso, el Colegio. t0Mb1én 
estuvieron representantes de lo Junto de Aguo, esh..vo el presidente del 
Consejo estudion·il de lo Unidad scoccnvc Ricardo Alvorez Mantillo del 
Recrnto Crlslóbol Cción, esh..viero, ocá presentes podres de fom1llo 
po-qce s es impor1onte e temo de lo bcoveococ y se vo o segu11 
reolizondo este tipo ce octividodes se ha:o; grocios por lo ccertorc 8f"I 

cuento ol salón Tomblé1 ese dio oprovechoron los del consejo 
eslud1onhl no sé si llegaron. porc¡ue no enccentrc aquí. yo vi ese dio Que 
les dejó el pr�idente del Consejo estudlanti de lo Urldad sc.ccnvc 
Ricardo Álvorez M::mhlla del Recinto Crbtóbol Coló<'l. yo les d11e Que le 
hagan a usted directamente el reooeomento. por e, terro de los 
ocaoeros. ellos cesnswcrnente no socotcn ya. ellas tienen une comisión 
denlra de! pontel 9Ó,.!COIIVO. y elles están recogiendo lo basura todos los 
dios, no hoy esa culh..rc del tema de arra¡a- le bosvra e-i los lugares 
cooesponáen!es. entonces e los estobor'l haciendo uno soucuvc. yo le 
dije aJS se debe -rocer directomenle diri�do c usted. o lo insh·uci6n, 
poro buscar los mecornsmos poro cvocorres dentro de cqueüo. ve 
tomblér nce uro so iCltud, le hice a usted. ingresó por secretaría 
co-npcñerc. con el propósito de Que tengamos cor-oc mento en cuanto 
al temo de los tcc-ics de basura, pcrque recordoró usted oue soccmos 
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del porque, entonces yo hobic hoblodo con Wolter y él me d110 que 
hobíor locros ce bosuro en ccceco. que hobio m6s o menos unos s�s 
o siete y que tomoié"l hobí::m fijos; entonces Yo creo que eso Sef'ÍO uno 
de los oltemalrvos, pero hoy que revecr el estado en e, oue estén. ocecce 
lorrpoco vomos o regolor oigo cue no volgo, ¿no es c ertoe vamos o 
cveoor rrol En lodo coso. eso se-o mi suge,encio, qJe. si tenemos 
nosotros en bodega, hocer1e lo revistón respectivo poro hoc8!1es lo 
entrego o etce. porque nos est6n sakitordo clgo. que eso es mJY 
1mporlonte Y o-ro ·emo de-uro de m trobo10 y tombíén en el documento 
yo hodo bmccpé. en el 1e'TIO de que 11 es lmporonte compci'\ero tener 
recolectores o bosureros en el ce-t-c de lo Porroqu,o. yo sé que en el 
porque cuando se hzo o remodeloción dijeron que no se puede poner, 
pero ounque seo en el lodo de oc6. porque tomando en conskíerccó-i 
que posamos los tiestos. y no hablo donde botar lo bcsuro, si es u"I 
probemo. pei'O hoy unos tochos QJe son odecuodos. que tienen topo 
compoi"lero y tienen llantos; en loco coso miren. sí boten lo b:::isJro ohl. 
cues con le topHo de cierio manero, pero tenemos que tener tochos 9'10 
es mi sugerencia como vccct de ombente, como outond::ld de lo 
f>orroquio compcñero. tome en consideración que necesitamos poner 
ese tocho: ro puede ser de pron•o en el pcrQJe porque nos dieron que 
no se puede poner. pero de cierto Manero roso1ros tenemos que ecscc-. 
busquemos. hoy unos bos.xeros que ion Muy bonitos y qve se los ccece 
poner en lo esquaro de oc6, no creceonente 0'16 en el porque. Ahoro 
me oec'on no, M que no hoy que poner porque viene lo gerte y boto lo 
basura y no ohl. pero es que eso es culturo, nosotros cumplamos con !o 
que tenemos que hacer. poner tochos de basura poro que lo genie bote. 
sí lo gente yo no boto yo no es nuestro cupo pero dehnitivamente yo 
creo q.Je, no sé. los compof,eros Ql.e opinen ol respecto. pero yo creo 
que s1 es Importarte este temo y lo sugerencio que er este momento 
estoy dando Presidente 

MSC. PATRICIO PAIIEDES. - Compañera. partamos de una cosita. en 
cuanto o lo monilestodo de 10 cootOC!6r de aguo. para emitir un 
documento o lo señero Prefecto, 1cnomos que tener un informe suyo, sí, 
en base o ese mtorme nosotras hacemos -c pe"icl6n a lo seaorc Prefecto, 
que envie un técncc para que haga la evo'uación técnico y lvego yo el 
técnico suger'ró s, hoy q,.,e hocer e toll..d ccc. pero oecectcmos el 
r-rtcrrt-e sL.yo poro hacer ese ese lpo de ·eq,.,Cfimiento en lo p::ute de 
cmoo. el Temo de los de los bos.xeros rrñeoncs ncsctrcs no firmemos un 
convemo con el Distn1o de Educocrón, no podemos hoce· mver..i6n en el 
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éreo educo·rvo. porque me están ooeooc siete basureros. y esos 
pueden rep-esemcr. que se yo. unos$ 200,00 o$ 300.00 dólores. 

SRA. ROSA CUASES. - ?ero s1 los tenemos campar.ero. 

MSC PATRICIO PAREDES. - :-. ese documento que usted me eM1tló yole 
dije o lo señon1o secre1orio que le ha.;¡a un ofic,o a usted. como cstec 
rnerno es de omblenre. usted l"llSl"lO hago el se,11..1miento, investigue y s 
hoy cue hoce, OCJl'O ej sector, por e,empla, cclocar oquí er- el Parque 
Valle Hermoso. colocar eco. simp.emente, lo que tiene que hacer es 
como hizo Rod1go C1..>ichon en olgún momento. hocer un perft de 
proyecto. y e-r bose o ese bccer-ros el requerim en·o. porque hoy lo 
necesidad tno es ciefto? us•ed s1mplerren·e hoce el oerfil de o-ovec-o y 
con ese proyecto ccr-cs soluc16n. tal corro hilo Rodrigo poro los casetos 
y los bosure•os que se colocó; eetcoces ohf s( cootemplomos aqul, ef1 
Cnstóbol Colón, en todos los calles que vayamos o ceceo- pero en lo 
Institución Ed.x:ohvo de mor,ento no poderno, nlefVenr ohf. ce-e si es 
que '\Oy es16n oqui. centre de estos. avengae coo Walter. veo cuóntos 
hoy, entonces. s yo está odqui1oo y es-e en bodega. eso sí o cccerrcs 
dar, pero en este momento comprar no ccce-ocs. 
SRA. ROSA CUASES. - Esto bien. yo me vay o co-ee precisamente con to 
unidad de prayectos. poro que lo elaboren. posaré los datos neces::uios 
poro qce elaboren. 

MSC. PATRICIO �AREOES. - Sí, pnrrero 1denhfico los lugares dorde se ve O 
coloccr PQ(C que pongo crectcmerue ahí, y ohi sí yo vemos dónde 
ccícccrros. Usto compañeros. muchos creces. sin nodo mós que trotar. 
y. siendo los 09H38 am. damos por terrrsnooc esto s1M16n crenococ de la 
Junio Parroquial e tengo'\ un excelente ere compañeros 

ELA80RADO POR. llg. Wen::ly SóncheL 
Secretorio del GAD Po11oquiol. 

HERMOSO 
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ADMINISTRATIVO 
CONVOCATOIIA N' 15 GAOrlVH-S-SO-Jrr-08-2023. 

MIEMUOS DEL GAO PAIIOOUIAL VAUEHERMOSO 
Presente. 

!a mi c;onslde,oc;lon: 

En cceccoo- ol iferol c) del orllculo 70. del Cóclig,o Orgónoco de Qgo'IILoct6n 
re-rosct .o,utononia y Desce'ltrolwclón. yen concorctonclo con elartbJla JI e 
del misma Código se eceveee o Sesión O,dlnorlo N • 15 del leg�hvo de 
ocoenc .o,u·ónomo Descenlrollzodo PCl'Toquool Va ie Henno50 la fl"ISf"lO q.ie 
terdré lug,or e dio JUEVES 10 DE AGOSTO DEL 2023, en el SOl6n de sescoes de- 
GAD PorroqLIOI Volle Herma� o los 08:JO O'TI. con lo finoidad ::ie lrotcr el 
s,gu,cnlo: 

ORDEN OH OÍA. 

l. A.l'IOIA.CIÓN OH OIOEN OH OÍA. 
2. A.NÁUSIS Y Al'IOIACIÓN OU ACTA OE SESIÓN OIOtNAIIA N.' 1• DEL 28 OE 

JUllO DEL 2023. 
3. CONOCIMIENTO l'AIA LA EJECUCIÓN DEL l'IOYECTO "CEUAMIENTO DEL 

RECINTO fEIIAl VAILE HERMOSO" 

•. OFICIOS UCIIIOOS DE LA COMUNIDAD. 

5. INFORME DE LAS ACTIVIDADES OEl MSC. JAIME PA1t1CIO PAIEOES 
PRESIDENTE DELGA.O PAIIOQUIAI VAIIE HHMOSO. 

Vale aerrcec. de agosto de 2023 
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